

Alle Kinder sollen feiern!

Ferien-Faschingsaktion der Jugendsozialarbeit im Landkreis

„Deine perfekte Faschingsparty“ – unter diesem Motto stand die Faschingsaktion des JaS-Teams West. Beteiligt waren die GMS Weiherhammer, die GMS Eschenbach, die GMS Grafenwöhr, die GMS Pressath und das SFZ Eschenbach.

Die Corona-Pandemie hatte auch 2022 gemeinsame tolle Tage in den Schulen verhindert. Die Jugendsozialarbeiterinnen Laura Drechsler (Pressath), Maria Rübe-Hitzinger (Eschenbach), Jasmin Schmeilzl (Weiherhammer), Jessica Maurer (Grafenwöhr) und Melanie Lautner-Seitz (SFZ Eschenbach) hatten sich als „Entschädigung“ einen Plan für eine private Faschingsparty in den Ferien zurechtgelegt.

Die Schülerinnen und Schüler waren eingeladen, sich mit einem „Faschingsbuddy“ zu treffen, einen ausgefallenen Partyhut zu basteln, sich kreativ zu verkleiden und zu ihren liebsten Faschingsliedern zu tanzen. Geschicklichkeit konnten sie bei der „Klopapier-Challenge“ beweisen, indem sie möglichst viele Klopapierrollen auf ihrem Handrücken stapelten.

Damit den Schulfamilien nicht im Verborgenen bleibt, welche tollen Ideen auch in der Freizeit entstehen, wurde die Aktion in einen lustigen Wettbewerb eingebettet. Die Kinder dokumentierten ihre Aktivitäten durch Fotos, die sie an die Adresse ihrer zuständigen Jugendsozialarbeiterin übermittelten.

Dazu ließen sie sich auch noch originelle Faschingsrufe einfallen: Maximilian Mayer aus Grafenwöhr mag gerne Schokolade, weshalb der Narrenruf „Schoko, Schoko, Laka, Laaa“ gerufen wurde. „Helau, helau – die Grannies feiern, wow“ texteten die als Großmütter kostümierten Felix Neubert und Luis Rauch aus Pressath. „Alle Kinder sollen feiern – helau!“ lautete die Formulierung von Maximilian Sturm aus Eschenbach.

Auch die Eltern der kleinen Faschingsnarren zeigten sich begeistert: „Es hat Ihnen wirklich großen Spaß bereitet!“

Für alle Einsendungen konnten die Teilnehmer tolle Preise in Empfang nehmen.



*„Die Katz macht Miau und die Schul sagt Helau!“ – Benjamin Heining und Felix Vogel aus Pressath verkleideten sich als Katzen-Cowboys.*